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SUJET  
 
INITIATIVE DES TERRAINS FÉDÉRAUX 
QUESTION  
Comment l'Initiative des terrains fédéraux soutient-elle les priorités de la Stratégie 
nationale sur le logement? 
 
RÉPONSE 
 

• Monsieur le Président, nous avons lancé l'Initiative des terrains 
fédéraux en 2018 dans le cadre de la Stratégie nationale sur le 
logement. L'Initiative fournit 200 millions de dollars sur 10 ans 
pour rendre les terrains et les immeubles fédéraux 
excédentaires accessibles à coût réduit ou nul aux participants 
admissibles. Le but est d'aménager des logements abordables, 
durables, accessibles et socialement inclusifs. 
 

• L'Initiative soutient aussi la réalisation de diverses priorités de 
la LNH, comme l'abordabilité, l'efficacité énergétique, l'inclusion 
sociale, l'accessibilité et l'aide aux populations vulnérables.  

 
• Bien que la pandémie de COVID-19 ait causé des retards, le 

programme demeure sur la bonne voie pour atteindre sa cible 
initiale de 4 000 logements pour 2027-2028. 

 
• En fait, au 31 mars 2023, 20 ententes avaient été signées pour un 

total de 118,0 millions de dollars, ce qui représente un 
engagement à l'égard de 3 916 logements.  
 

• Je suis heureux de pouvoir affirmer que nous sommes en bonne 
voie pour atteindre les objectifs fixés pour cette initiative, et 
j'espère que nous obtiendrons des résultats encore meilleurs 
puisque, comme le prévoyait ma lettre de mandat, nous avons 
incorporé des améliorations sur le plan de l'efficacité et 
continuons de le faire.   
 

• Ainsi, nous avons accéléré et facilité le processus de demande 
et réduit le délai de traitement des demandes et nous 
communiquons régulièrement avec les demandeurs à des 
moments clés. Ces mesures permettront au gouvernement 
fédéral de faire un usage encore plus efficace de ses terrains 
disponibles.   
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